



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Leos Rhein-Wupper und Lions Langenfeld gemeinsam für die „Tüte“
- Erfolgreiche Aktivität zum Lions-Service-Day 2013 -



Foto (mmo) vor dem Edeka Markt Hövener und mit dem Spendengut

Langenfeld Am 11. Mai starteten die Leos vom im Januar neu gegründeten Club Rhein-Wupper und die Langenfelder Lions ein weiteres Mal die Aktion „Ein-Teil-mehr“. Es ging, diesmal vor dem Edeka-Lebensmittelmarkt Hövener an der Schneiderstraße, darum, die Käufer zu veranlassen, beim Einkauf „ein-Teil-mehr“ in den Korb zu packen, um es anschließend den Lions für Bedürftige zu überlassen. Die Langenfelder zeigten sich spendabel: 17 große Kartons mit einem Warenwert von ca. 800 Euro konnten Leo-Präsident Tobias Schmidt und Reinhard Kaufmann, Vize-Präsident des örtlichen Lionsclubs an die Verantwortlichen des Sozialdienstes katholischer Frauen (SKF) übergeben. Der SKF betreibt für sozial schwächere Mitbürger die „Tüte“, einen Laden, in dem regelmäßig gespendete Lebensmittel zu sehr günstigen Preisen verkauft werden. „Speziell sind wir an Konserven mit Grundnahrungsmitteln interessiert“, bestätigen die SKF-Mitarbeiter, „frische Ware erhalten wir von einigen Dauer-Spendern, die müssen wegen der begrenzten Haltbarkeit dann schnell umgesetzt werden“.

Die neun Leos und sechs Lions, die während der Aktion die Käufer informierten, waren zufrieden. „Wir konnten unseren Club, unsere Ideen und unseren Tatendrang zeigen“, so Leo-Chef Tobias Schmidt, der hofft, auch mit dieser Aktion weitere Leo-Interessenten auf die weltweit agierende Hilfsorganisation aufmerksam gemacht zu haben.

Text von Martin Mönikes